



PARASHA **Metzora**, מצורע  
Vaikrá 14:1 al 15:33  
Lectura: [Clic aquí](#)



## RESUMEN

Las personas pueden ser purificadas ritualmente por un Sacerdote, luego que se les encontrara el tzaráat. El proceso incluye dos palomas, el baño ritual, una vasija de barro, un pedazo de cedro, un cinto color púrpura y un ramo de mirto.

Aquellas casas que eran afectadas por el tzaráat (manchas rojizas o verdosas en las paredes), debían ser desalojadas y en un proceso de aproximadamente de diecinueve días, un sacerdote determinará si puede ser purificada o debe ser demolida.

Las emisiones de semen (varones) y la menstruación (varonas), son tomadas como estados de impureza ritual que necesita de un proceso para adquirir la purificación, esto solamente a través del baño ritual (mikve). Todo aquello que entre en contacto con personas con emisiones, también quedará impuro.

## COMENTARIOS

El nombre de la porción Metzará, significa “el que tiene lepra”. Se evidencian dos objetivos en las instrucciones que recibe Moisés y Aarón y estas son:

- Estas leyes muestran el día en que el sacerdote debe declarar algo puro y qué día debe declarar impuro, respecto a la tzaraat.
- Las impurezas rituales relativas a las emisiones y al tiempo de pureza e impureza ritual.

La palabra hebrea que se aplica a una persona afectada de tzaráat es metzorá, la cual significa “calumniador” (**motz**í shem **ra**), es decir “alguien que da a alguien un mal nombre” -tzores-. De esto aprendemos y reforzamos que no es nada bueno la calumnia.

Lo único que limpiaba un acto despreciable como la calumnia, era a través de la sangre. Cuando hablamos mal de otro, le asesinamos moralmente y somos culpables de asesinato, por lo tanto, solamente con sangre era posible el perdón.



En cuanto a las leyes de impureza ritual por las emisiones, muestran que constantemente estamos propensos a quedar impuros, sea por aspectos involuntarios o voluntarios, puesto que las emanaciones seminales pueden deberse a actitudes adoptadas voluntariamente. Lo maravilloso del asunto, es que siempre existen opciones para rectificar y quedar puros ritualmente, siempre hay opciones para sobreponerse.

¿Cómo podrá ser posible que aquellos elementos naturales y creativos que son el producto de emisiones, puedan ser tomados como impureza? Cuando nos alimentamos del árbol del bien y del mal, entonces quedamos ritualmente impuros, pero por el Mesías ya hemos quedado sujetos al proceso de limpieza.

Existen casos reales de mujeres que eventualmente generan un sangrado excesivo, mayor que el normal. Esto nos lleva a meditar que no importa cuánto tengamos de exceso en lo que debemos ser purificados, siempre hay una esperanza y un camino para obtener la pureza espiritual deseada.

Existe un dicho popular que dice: “No hay mal que por bien no venga”. Existen historias que cuentan que muchas casas en Israel, fueron demolidas por tzaráat. Sus antiguos dueños guardaban tesoros en las paredes y de seguro que los nuevos dueños, los israelitas no estaban a gusto con demoler la propiedad, pero ahí una bendición. A veces cuesta ver el bien entre el mal, pero todo tiene su bendición.

### **TEMAS PARA PROFUNDIZAR**

- Matrimonio mensual

### **EJERCICIO PARA MEDITAR**

Te dejo el siguiente análisis, para que medite en ello.

Todos necesitamos tiempo y espacio. Tenemos necesidad de vernos y dejar de ver a otros. Los tiempos de separación matrimonial son de beneficio para las parejas, puesto que permiten el vivir tiempos para sí.

El reencontrarse es una bendición, pues también favorece en encender una vez más el fuego del amor y que la llama no se apague.



Podríamos insistir en una relación permanente y hostigadora, pero eso no tendrá buen resultado.

## RECURSOS

Todos los recursos presentados son revisados constantemente por nuestros editores, quienes de forma voluntaria y no lucrativa luchan por la promulgación de la Torá. Estos recursos puede compartirlos sin restricciones de Derechos de Autor, porque el Creador es quien ha permitido esta PALABRA maravillosa

Quetzaltenango, Guatemala, Centro América.



[www.shedeur.com](http://www.shedeur.com)